

Getnet presenta Get Tap on Phone

El nuevo desarrollo, de la mano de VISA, permite pagos sin contacto usando teléfonos móviles y relojes inteligentes.

Buenos Aires, abril de 2025 – **Getnet**, la solución de cobros y servicios de Grupo Santander, presenta **Get Tap on Phone**, una nueva opción para cobrar ventas desde el celular. Esta innovación permite que el celular se convierta en una terminal de cobros sin necesidad de dispositivos adicionales, simplificando el proceso de transacción y la experiencia de los clientes.

La herramienta habilita a los comerciantes a aceptar cobros sin contacto directamente desde su teléfono móvil y funciona como complemento de la tradicional terminal de cobros, ya que utiliza la tecnología NFC para realizar transacciones con tarjetas contactless, teléfonos móviles y relojes inteligentes. Para utilizar esta solución, solo es necesario contar con un dispositivo que tenga Android 10 o superior y la función NFC activada. La aplicación está disponible para descargar en Google Play, por lo que el proceso es accesible, rápido y simple.

"Con Get Tap on Phone buscamos ofrecer a los comerciantes una herramienta que no solo simplifique el proceso de cobro, sino que también les permita adaptarse a las nuevas tendencias de pago, mejorando su competitividad en el mercado", remarcó Guillermo Bergesio, Head of Product de Getnet Argentina.

"Con la implementación de *Tap to Phone* ratificamos, una vez más, nuestro compromiso con la evolución y el desarrollo de una mayor competitividad en segmentos clave para la economía del país, como el de comercios, profesionales y emprendedores. La apuesta es que pequeñas empresas y prestadores de servicios no deberán invertir e incurrir en los gastos que genera incorporar la tecnología de los POS", dijo **Gabriela Renaudo, Group Country Manager de Visa.**

"Desde el área de tecnología, trabajamos para ofrecer soluciones innovadoras que se adapten a las necesidades. Con Get Tap on Phone, logramos transformar un celular en una herramienta de cobro segura y eficiente. Esta solución representa un avance concreto hacia la digitalización de los pagos y la inclusión tecnológica de los comercios de todos los tamaños", Silvina Gatti, CIO de Getnet Argentina.

Getnet, con presencia en Latinoamérica desde hace más de 20 años y escala global, comenzó sus operaciones en Argentina hace 5 años y ofrece opciones de cobro para comercios, pymes y empresas. Permite aceptar tarjetas de crédito, débito, prepagas y billeteras virtuales a través de distintas soluciones físicas u online de cobro: Get POS, link de pago, ecommerce y QR. Fue de las primeras soluciones en adoptar la interoperabilidad para pagos con transferencia y tarjetas. Ofrece a sus clientes la opción de pago inmediato que permite a los comercios recibir los ingresos de sus ventas al momento.



Con Get Tap on Phone, Getnet se posiciona a la vanguardia de las soluciones de pago, ofreciendo a los comerciantes una forma fácil y segura de gestionar sus transacciones.

Acerca de Getnet

Getnet, una compañía de PagoNxt, es una franquicia de adquirencia global que ofrece oportunidades de pagos para comercios en todo el mundo de forma sencilla, rápida y segura con servicios de pasarela de pagos, gestión del riesgo, procesamiento, conectividad de los sistemas y servicios de emisor. Getnet ofrece a los comercios acceso a pagos multicanal, multimétodo y multipaís bajo los mejores estándares antifraude. Cuenta con más de 1,3 millones de clientes y en 2024 millones 222.000 millones de 9.000 de procesó euros en unos transacciones. Getnet es la segunda empresa de pagos en comercios de Latinoamérica por número de transacciones. Tiene presencia en Brasil, donde es líder en comercio electrónico, México, Chile, Argentina, Uruguay, España y Portugal. Cuenta con más de 6000 empleados en todo el mundo.

Contacto de prensa de Getnet:

Macarena Beltran | +54 9 11 3142 5525 | macarenabeltran@infomedia.consulting

Daniel Bajarlía | +54 9 11 6696 9180 | danielbajarlia@infomedia.consulting